
Und täglich grüßt das Murmeltier ...
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 10. Mai 2023, 05:27

Warum .....

...haben die Rennwagen diese dicken, fetten Reifen?
Nur 18 Zoll, aber denselben Abrollumfang wie ein
20 Zoll Niederquerschnittreifen. Warum keine Nieder-
querschnittreifen auf den Rennwagen? Wünscht man sich die hohe
Eigendämpfung dieser Rennreifen? Mit diesen fetten
Reifen kann das Fahrwerk sehr hart ausgelegt werden,
weil die Reifen wahrscheinlich viel weicher sind
als Straßen-Niederquerschnittreifen. Fahren wie
auf den Moosgummireifen der Modellautos?
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